

In einem neuen Land angekommen

O.L., USA

19.09.2012

Wir befanden uns in einer schwierigen Lage, da wir gerade erst in USA angekommen waren. Ich fand zunächst keine Arbeit. Gerade war zudem unser erstes Kind zur Welt gekommen. Während eines Jahres versuchte mein Mann unaufhörlich, eine Arbeitsstelle zu finden; aber es gelang ihm nicht, ein Vorstellungsgespräch ausmachen zu können. Er arbeitet lange Zeit

hindurch als Verkäufer mit einer extrem schlechten Bezahlung.

Eines Tages fand ich auf unserem Küchentisch plötzlich einen Gebetszettel. An diesem Tag wurde mein Mann zum Vorstellungsgespräch eingeladen, dem einzigen, das er im Laufe des ganzen Jahres hatte festmachen können. An diesem Tag begann ich zum hl. Josefmaria zu beten. Alles zog sich noch länger hin; er hatte 3 weitere Vorstellungstermine, aber glücklicherweise hat er jetzt die Arbeit gefunden, die er sich vorgestellt hatte. Es ist außerdem die beste Firma in dieser Branche, die ihn angestellt hat. Danke, hl. Josefmaria!

article/in-einem-neuen-land-
angekommen/ (06.02.2026)